

HIGHLIGHTS WINTER

Dezember '22

LIEBE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER, LIEBE ELTERN,

ein Jahr voller Ereignisse und vieler Erlebnisse neigt sich dem Ende zu. Wir blicken nun auf eine Zeit, in der wir uns ein wenig ins Private zurückziehen und abseits von täglichen Anforderungen und Terminen die Ruhe genießen dürfen.

In diesem Sinne wünsche ich Euch und Ihnen ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Ferien und ein gutes Jahr 2023, das allen Glück, Gesundheit und Gelassenheit bringen möge.

M. Fischbach-Städiny

M. Fischbach-Städiny, Schulleiter

ANSTEHENDE TERMINE



20.01.2023

Halbjahreszeugnisse

Zeugnisausgabe in der 3. Stunde

23.01.2023

Unterrichtsfrei

Pädagogischer Tag

16.02.2023

Karnevalsfeier

18:00 Uhr – 22:00 Uhr

17.02.2023 – 21.02.2023

Unterrichtsfrei

Karneval

AUS DEM SCHULLEBEN



1 Wiedereröffnung der Mensa 20.08.2022

AUG 2022

Mit großer Unterstützung der Schulpflegschaft und des Fördervereins ist es gelungen, die Werkstatt Lebenshilfe Bergisches Land als Betreiberin unserer Schulmensa zu gewinnen. Nach zwei Jahren Unterbrechung verkauft unsere Schulmensa zur Freude unserer Schülerinnen und Schüler seit Schuljahresbeginn in den Pausen wieder belegte Brötchen, Backwaren und Getränke.

2 Latein-Ausflug in die Römerstadt Trier 24.09.2022

SEP 2022

Der Lateinkurs der Stufe zehn unternahm einen dreitägigen Ausflug in die Römerstadt Trier. Am Tag der Ankunft in der Jugendherberge hat der Kurs am frühen Abend eine Moselschiffahrt unternommen und bereits das erste römische Bauwerk sehen können, die so genannte Römerbrücke. Am darauffolgenden Tag stand zunächst eine Erlebnisführung durch die Porta Nigra auf dem Programm. Anschließend besuchte der Kurs den Dom und die Konstantinbasilika. Neben der Möglichkeit, sich frei in der Stadt zu bewegen, konnten die Schülerinnen und Schüler am dritten Tag die Mariensäule besichtigen, von der aus man einen guten Blick über Trier und die Mosel hat. Die Fahrt hat viel Spaß gemacht und mit einer guten Mischung aus Freizeit und schulischen Programmpunkten haben wir viel gelernt und die Zeit genossen.

Von Annika Zimmermann, EF

3 Englischsprachiges Theater zu Besuch 12.11.2022

NOV 2022

Dieses Jahr gastierte das White Horse Theatre aus Köln gleich mit zwei Stücken zum erneuten Mal an unserer Schule. Das Stück „Missing Maths“ beschäftigte sich mit Fridays For Future und war an die Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe adressiert – und zugleich auch an unsere schulischen Gäste aus den Niederlanden und aus Frankreich, die sich zum Austausch bei uns aufhielten. Das andere Theaterstück richtete sich an unsere sechsten und siebten Klassen.

GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE



ES STELLEN SICH VOR...



Andrea Hauck

Mein Name ist Andrea Hauck. Ich bin zwar noch recht neu hier, habe aber in der kurzen Zeit schon viele von euch Schülerinnen und Schülern kennen lernen dürfen. Auch durch die Schulleitung und das Kollegium sowie dem Hausmeister fühle ich mich sehr willkommen. Euch ermutige ich, ohne Scheu das Sekretariat zu besuchen, ob ihr nun ein Pflaster braucht oder sonst ein Problem habt. Ich freue mich auf die Zeit am THG.



Unsere Referendare

Hallo! Wir sind Nils Brock, Lara Grünewald, Felix Holzberger und Daria Windgaßen. Motiviert sind wir am 03.11.22 ins Referendariat am THG gestartet und decken mit unseren Fächern eine weite Bandbreite an potentiellen Interessensgebieten ab. In den nächsten 18 Monaten werden wir gemeinsam voraussichtlich viel Zeit an der Schule und insbesondere im Lehrerzimmer verbringen. Uns verbindet der Wunsch, die Schülerinnen und Schüler bestmöglich auf ihren individuellen Wegen zu begleiten.

AUS DEM SCHULLEBEN



4 Geschichte zum Anfassen 24.11.2022

NOV 2022

Gleich zweimal durften die Schülerinnen und Schüler der Klassen 6a und 6d das Schulfach Geschichte „begreifen“. Am Freitag, dem 11.11.22, bekamen sie Besuch von Herrn Bußmann, der im Ehrenamt als Bodendenkmalpfleger aktiv ist. Der leidenschaftliche Geschichtskenner zeigte den Sechstklässlern dabei Funde, die er alle auf zwei Feldern in Radevormwald gemacht hat. Die Funde reichen weit zurück bis in die Altsteinzeit, Jungsteinzeit, Mittelalter und Neuzeit. Zu bestaunen und zu fühlen waren allerlei Alltagsgegenstände bis hin zu Munition aus unterschiedlichen Zeiten und Teilen eines englischen Flugzeuges, welches 1943 abgeschossen wurde. Am Donnerstag, dem 24.11.22, unternahmen die Klassen einen Ausflug ins Neanderthal und erkundeten die Geschichte der frühen Menschen. Im Anschluss konnten alle auf dem jungsteinzeitlichen Wanderweg Auerochsen, Wisente und Wildpferde erblicken.

5 Schwedenaustausch 05.12.2022

DEZ 2022

Im November fand der Schüleraustausch mit unserer Partnerschule, der Lerbäckskolan Lund, in Schweden statt. 16 Schüler und Schülerinnen aus der Jahrgangsstufe acht fuhren mit dem Zug vom Wuppertaler Hauptbahnhof nach Lund. Vor Ort bekamen sie u.a. die Aufgabe, einen Kurzfilm über „Fake News“ zu drehen. Weiterhin wurden ein Filmstudio besichtigt und Ausflüge mit den Austauschpartnern unternommen, zum Beispiel zum Weihnachtsmarkt oder ins Schwimmbad. Der Gegenbesuch folgt im März.

Von Emma Gaier, Klasse 8

6 Nikolausturnier 06.12.2022

DEZ 2022

Und zu guter Letzt: Dieses Jahr durfte endlich wieder das Nikolausturnier in den Sporthallen stattfinden – auf unserer Homepage findet ihr eine tolle Reportage!

GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE

